



Brettspielstübchen im KHV Groß Lüsewitz

Im großen Raum des Dorfgemeinschaftshauses warten bereits mehrere Tische auf das Eintreffen der Brettspielfreunde und zahlreiche Brettspiele liegen als Spielebuffet bereit. Hier findet sich für jedes Alter und für jeden Geschmack das passende Spiel – für Kleinkinder ab zwei Jahren über komplexe mehrstündige Brettspiele zu den Klassikern ist für jeden etwas dabei. Frisch gekochter Tee, Kaffee und Kuchen stehen bereit.



Denn das ist unser Anliegen beim Brettspielstübchen: Menschen zusammenbringen, neue Leute kennenlernen, Spielefreunde finden und die Vielfalt der Spielwelt neu erleben. Wir wissen, dass bereits einige Teilnehmer neue Spiele lieben gelernt haben und das freut uns sehr. In der kalten Jahreszeit fehlt es uns oft an Gemeinschaft und Geselligkeit, an Austausch und Miteinander. Wir wollen eine Möglichkeit schaffen, dies auch im Winter zu erleben.

Drei Mal fand das Brettspielestübchen bereits statt und stieß allseits auf Begeisterung. Wir hoffen, bei den weiteren Terminen noch mehr spielbegeisterte, jüngere und ältere Menschen kennenzulernen und freuen uns auch über mitgebrachte Spiele und leckere Köstlichkeiten.

Text: Marcel und Dominique Kosel

Fotos: D. Kosel, Nele Grieger



Die aufschwingende Tür kündigt die ersten Spieler an. Heute sind es zwei Frauen, bepackt mit Kuchen, Kaffee und natürlich Gesellschaftsspielen. Es folgen immer mehr Spielefreunde; nach einer Stunde sind die Tische besetzt und alle mit Getränken, Gebäck und Spielen eingedeckt. Insgesamt sind an diesen Nachmittag um die 30 Leute dabei, es wird gelacht, gespielt und geplaudert. Die Gastgeber erklären Spiele, geben Hilfestellungen, suchen Mitspieler und spielen natürlich auch selbst mit.

